

酒生だより

令和4年6月号
福井市酒生幼・小学校

<http://www.fukui-city.ed.jp/sakou-e/>

「心豊かに学び合い たくましく生きる子」

「午前5時間制」の試行を始めました！

6月20日から7月20日の約1ヶ月間、「午前5時間制」の試行を始めることにしました。「午前5時間制」とは、文言の通り「午前中に5コマの授業を行う」ことです。コロナ禍においても児童の学びを保障し、かつ基礎的な学力を向上させ、豊かな教育活動を推進するために、制度的な観点から導入することにしました。これまでの校時と比べて、次のような点が変更になります。

- ①午前中に1単位時間40分の授業を5コマ実施します。
- ②午後に短時間学習（25分間）を実施し、基礎学力の定着を図ります。
- ③給食の時間が20分遅くなります。（12:05→12:25）
- ④水曜日にロングの昼休み（30分間）を設けます。
- ⑤下校時刻は、次のようになります。月～金…5校時下校 14:30 6校時下校 15:15

「午前5時間制」の導入により、次のようなメリットが生まれます。

（1）学力の向上

- ・学習効率のよい午前中に5時間の授業を実施することで、集中して学習に取り組むことができ、学習への理解度を深めることができます。
- ・25分間の短時間学習で、漢字や音読、計算、タイピング等の全ての学習活動の基盤となる基礎的・基本的な学習の定着を図ることができます。

（2）豊かな教育活動の推進

- ・地域とともに取り組む地域学習や総合的な学習、行事等に、短時間学習と6校時を合わせて、長時間の学習（70分間）を行うことができます。
- ・水曜日にロング昼休み（30分間）を設け、学級遊びやたてわり遊び等を行い、温かい人間関係づくりに生かすことができます。

（3）学びの保障（授業時数の確保）

- ・午後の授業を行わない時でも、常に5時間の授業を確保することができます。
- ・新型コロナウイルス感染拡大に伴う非常事態（学校閉鎖等）にも、備えることができます。

試行期間中に、教職員、保護者、児童にアンケートを取り、改善点を検討して、夏休み明けから本格的に実施したいと考えています。取り組みへの趣旨をご理解いただき、ご協力をよろしくお願いします。

6月9日（木）第1回家庭・地域・学校協議会

はじめに、各学年の授業の様子を参観していただきました。会議では、スクールプランと「午前5時間制」について説明させていただき、「笑顔がいっぱい酒生小」を目指して、実り多い教育活動を展開できるよう、PTAや地域の方々に協力をお願いしました。ご意見を伺う中で危機管理意識について、児童にも学習させたいという貴重なご意見もいただきました。児童のより良い成長について様々な意見交換ができました。

メールでの欠席連絡について

家庭・地域・学校協議会でいただいた意見を元に、メールでの欠席連絡ができるようにしました。これまで、留守番電話による連絡不通の時間帯（前日 18:00～当日7:30）があり、ご迷惑をお掛けすることがあったと思います。欠席する場合は、当日の朝8時までに「欠席連絡フォーム」を使ってご連絡いただけないとあります。電話での連絡でも結構ですが、ぜひご活用ください。詳しいことはお便りでご確認ください。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

学ぶ力の育成（日々の授業の様子）



豊かな心の育成（3年「図書館たんていだん」）



健やかな体の育成（全学年「避難訓練」1年「歯みがき教室」3年「交通安全教室」）



地域や保護者の方々の支援を受けた教育活動（4～6年「クラブ活動」）



PTA「資源回収・制服リサイクルバザー」



7月の行事

児童の活動の様子はホームページで、随時更新しています。

- 6日（水） 保護者懇談会・SC訪問（～7日）
- 8日（金） 集金日・町内子ども会
- 11日（月） 2年栄養教諭訪問・学校給食衛生検査
- 15日（金） 酒生っ子サミット
- 18日（月） 海の日
- 20日（水） 全校朝礼・授業最終日・給食終了 13:25 下校
- 21日（木） 夏季休業（～8/26）

